



## Durante tercera jornada del evento: Estado plurinacional y reforma a las policías marcaron ejes de la participación de académicos Usach en Congreso Futuro 2020

Los destacados investigadores, Lucía Dammert y Fernando Pairican, representaron a nuestra Casa de Estudios en este importante evento del debate, la reflexión de la ciencia y la tecnología.

La Dra. Dammert se refirió a la urgente reforma a las policías en Chile, tras el estallido social de octubre de 2019, en tanto que el Dr. Pairican expresó la importancia y los beneficios que traería a Chile sumar a la nueva Constitución la visión desde la historia social y los pueblos originarios.



Marco Avilés



Hugo Salas

PEI 2020 - 2030:

### Jornadas de Definición Estratégica prosiguen con participación de la Facultad de Humanidades

#### Opinión:

Jaime Retamal Salazar,  
Doctor en Educación de la  
Universidad de Santiago

### Universidad, gestión académica y conflicto social



Archivo Comunicaciones



En el marco de la transformación digital:

### Plataforma SIE promueve implementación de indicadores para la gestión institucional



Iniciativa propone que Chile sea carbono neutral en 2050:

### Expertos Usach valoran proyecto de Ley Marco de Cambio Climático que ingresó al Congreso

Sigue descubriendo el resto de estas y otras noticias en [www.usach.cl](http://www.usach.cl)